

En su visita a Puerto Varas

LAGOS SOLIDARIZÓ CON NIÑO HEMOFILICO

El Candidato Presidencial explicó en el Gimnasio Municipal de esta ciudad ante 800 personas que "hemos recuperado la democracia para garantizar acceso a la educación a todos los niños sin importar si tienen una enfermedad o si cuentan con los recursos para pagarles".

Ricardo Lagos, Candidato Presidencial por el Partido Socialista, el PPD y PRSD, inició en la tarde de ayer un conjunto de actividades en la décima región, tomando contacto con la familia de Diego Aguilar, un niño de cinco años que fue suspendido de su colegio por tener hemofilia. "No es posible tener un sistema educacional que establece discriminación. He recibido la carta aquí en Puerto Varas en donde la familia de Diego Aguilar de cinco años, que tiene hemofilia me manifiesta que él fue suspendido y que no se le permite seguir asistiendo a su colegio. ¿Cómo es posible pensar que vivimos en una sociedad donde so pretexto que un niño tiene una enfermedad el colegio diga que no se puede hacer responsable de lo que ocurra a este niño? Esto tiene que ver como entendemos que se estructura lo más profundo de nuestra sociedad. A uno lo queremos discriminar por tener una enfermedad, a otro lo queremos discriminar porque no tienen recursos. No señor, si hemos recuperado el sistema democrático es para garantizar igualdad de acceso a la educación a todos los hijos de esta tierra".

Dijo Ricardo Lagos en un acto realizado en el Gimnasio Municipal de Puerto Varas ante más de 800 personas. Lagos inició así una visita de tres días a la décima región durante los cuales se reunirá además con sus adherentes en Osorno, Ancud, y Castro y tomará contacto con distintos sectores de la población. Lagos quien viaja acompañado de su señora Luisa Durán explicó, además, que este caso es una demostración de que a pesar de los avances en los últimos años, todavía falta mucho por hacer en nuestro país.

"Tenemos la concepción que la sociedad que surge ante nosotros no nos gusta. No nos gusta una sociedad que está basada en el poder del dinero, y manda el que tiene más dinero. No nos gusta una sociedad en la que el que tiene más dinero tiene mejor educación, mejor salud, mejor jubilación. No derrotamos la dictadura para caer en la dictadura del dinero. Queremos tener una sociedad que la definan los ciudadanos, los hombres y mujeres". En este sentido puso como ejemplo el sistema de salud, donde en su opinión todavía falta mucho por hacer.

"Todavía tenemos que garantizar un sistema de salud pública que para cada hijo de Chile la salud sea un derecho. No podemos aceptar que antes de atender a un chileno o chilena se le exija un cheque en garantía. La salud debe ser de libre acceso para todo aquel que la requiere, después resolvemos como se paga."

Además, en la mañana de hoy en Osorno Lagos se reunió con un grupo de cesantes y visitó al alcalde, Mauricio Saint Jean, antes de continuar otras actividades entre las que se contemplan encuentros con estudiantes, trabajadores y autoridades de esta ciudad.

Oficina de Prensa
Comando Ricardo Lagos